

Gewöhnung

Heute früh, Montag, 7.4.2025 (EDT), scheint die Stärke kosmischer Ereignisse nachgelassen zu haben, denn die Sonnenwinde blasen nur noch mit knapp über 400 km/s anstatt mit den gewaltigen Werten von über 500 und 600 km/s der letzten Tage.

Die Sonnenausbrüche sind eher in der unteren Klasse C angesiedelt, aber unsere Sonne beherbergt Energie für Ausbrüche der Klasse M.

Die Planetenmagnetosphäre steht derzeit nicht unter dem Druck eines dichten Plasmas, aber leichte Mengen von Protonenteilchen schweben um sie herum.

[die Sonne in den letzten 48 Stunden](#)

In den letzten 24 Stunden gab es 94 Erdbeben, davon das stärkste mit einer Stärke von 5.4 in Rußland.

Dies deutet auf eine anhaltende Aktivierung der Erde durch ihre elektromagnetische Energie im Einklang mit den kosmischen elektromagnetischen Kräften um und über IHR hin.

Obwohl der KP Wert Aktivierungen auf Erden mit dem Begriff RUHIG bewertet, ist dies in Wahrheit niemals der Fall, da sich die Erde in ihrem Kern und in der umgebenden Atmosphäre ständig aufwühlt und verschiebt.

Der Begriff RUHIG sollte in NIEDRIGERE STÄRKE geändert werden.

Es erfolgt jetzt eine Gewöhnung an die starken bis mächtigen kosmischen Ereignisse, welche in die Erde schwebten.

Die Gewöhnung kann sich manchmal als Müdigkeit, gewisse verbleibende Schmerzpunkte im Körpergefäß und ein gewisses Maß an Angst äußern, da weiterhin Anpassungen vorgenommen werden.

Merkur bewegte sich heute früh um 7:08 Uhr (EDT) direkt und steht bis 17. April in seiner Nachschattenphase.

Die Menschen werden jetzt beginnen, neue Projekte und Pläne eifriger zu planen, ohne gleich alles zu erfüllen, an was sie gerade dachten.

Manche Schlüsselpunkte bedürfen immer noch der Umsetzung, und die kosmischen Energien ermutigen immer noch zu einer Verlangsamung und einer ständigen Pflege des Nervensystems.

In nächster Zeit und während des restlichen Jahres wird sich die kosmische Macht weiter verstärken; allerdings wird es zwischen den großen Ereignissen ein paar Pausen geben.

Halte deine geistigen und naturheilkundlichen Werkzeuge immer bereit.



Um 16:53 Uhr (EDT) am Montag, 7.4.2025, hoben sich die Sonnenwinde auf 522,9 km/s an, weit mehr als am Vormittag gemeldet.

Unsere Sonne ist außerdem immer noch bereit, jederzeit Ausbrüche der Klasse M auszulösen.

Außerdem wird die Planetenmagnetosphäre jetzt durch weitreichendes Protonenplasma dicht unter Druck gesetzt.

[Magnetosphärendruck 7. April 2025](#)

Insgesamt wurden jetzt 112 Erdbeben weltweit gemeldet, und in Indonesien trat das stärkste mit einer Stärke von 5.8 auf.

Die inneren und äußeren Erdfelder wurden aufgewühlt, und offensichtlich nehmen die kosmischen Ereignisse zu.

Eine weitere Neuigkeit ist die Beobachtung eines neuen Kometen namens SWAN25F durch Physiker.

Der Komet scheint heller zu werden, während er sich unserer Sonne nähert. Er ist nach einer Kamera benannt, welche auf der Sternwarte von SOHO (Sonnen- und Heliosphärenwarte) installiert ist.

Dieser Komet ist leicht mit Hinterhoftteleskopen zu beobachten.



Komet SWAN2025F (von Michael Jaeger und Gerald Rhemann)

✨❤️💜 Falls dir mein Werk gefällt, freue ich mich sehr über dein weiteres Teilen..... Danke aus tiefstem Herzen! 💜❤️💜✨

Liebevoll übersetzt und aufbereitet für **Mahnmal der Wahrheit**

*(Haftungsausschluß: alle hier präsentierte Grafiken stammen vom Urheber aus seiner Ursprungsbotschaft und stellen somit **keine** Urheberrechtsverletzung dar.)*

